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平成２１年第５回定例会  陳情文書表 （Ｈ２１．１１．３０報告） 

 

整 理 番 号           受理年月日 件 名    陳 情 者                          陳 情 の 要 旨                             

陳情第５２号 Ｈ２１．９．２４ 松之木町地内環境整備等について 松之木町内会 

 会長 小池由夫  

ほか７名 

国道１５８号線拡幅工事の早期完成、市道の道路拡幅及

び舗装整備並びに大八賀川及び山口谷川の護岸改修等町内

環境整備について要望する。 

陳情第５３号 Ｈ２１．１０．７ 消防ポンプ庫（町方班）の建設に

ついての要望書 

丹生川町町方町内会 

 会長 平塚光明 

高山市消防団丹生川支団 

 支団長 藤本豊彦 

消防団丹生川支団第５分団第１班（町方班）の消防ポン

プ庫について、今後の整備計画の中に取り上げて早期に建

設するよう要望する。 

陳情第５４号 Ｈ２１．１０．７ 木材の利用推進に関する要望書 岐阜県木材利用推進協議会 

 会長 後藤直剛  

中部森林管理局 

 局長 城土裕 

公共施設の木造化・内装木質化の促進、諸学校の木造

化・内装木質化及び木製机・椅子の配備、県産材を多用し

た木造住宅の建設推進、産直住宅の建設推進施策の拡充強

化、土木事業等における間伐材の利用、木質バイオマスエ

ネルギー利用の推進及び良質な県産材製品を生産するため

の木材乾燥施設等の整備推進等について要望する。 

陳情第５５号 Ｈ２１．１０．７ 地域材の利用拡大等に関する要望

書 

飛騨地域森林・林業・木材産

業活性化センター 

会長 道脇敏彦 

林野庁中部森林管理局飛騨森

林管理署 

 署長 原修 

公共施設の木造化、内装の木質化の推進、公共施設への

木製家具、木製品等の積極的な導入、治山・林道事業、道

路事業、河川・砂防事業等公共事業における地元間伐材の

積極的な利用、森林の地籍調査の積極的な推進、林道・作

業道の開設の積極的な推進及び間伐実施、間伐材搬出等森

林整備に対する一層の支援の充実等について要望する。 

陳情第５６号 Ｈ２１．１０．７ 地域材の活用に関する要望書 人と木の生きづく街づくりグ

ループ 

 会長 渡辺正樹 

小・中学校や幼稚園等の公共施設を木造化するなど、地

域のシンボルとなる公共施設への岐阜県産材の活用につい

て要望する。 

陳情第５７号 Ｈ２１．１０．１３ 旧矢嶋邸等整備事業等の工事発注

についての要望書 

高山左官組合 

 組合長 寺林政次 

旧矢嶋邸等整備事業においては、地元左官業者に優先的

に発注するよう要望するとともに、今後発注するその他の

建設工事においても同様に配慮するよう要望する。 
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整 理 番 号           受理年月日 件 名    陳 情 者                          陳 情 の 要 旨                             

陳情第５８号 Ｈ２１．１０．１３ 温暖化対策による製品・工事に対

する補助制度推進についての要望

書 

高山板金組合 

 組合長 桐山良一 

ＣＯ２削減に繋がる太陽光発電設置工事をはじめ、屋根

融雪工事、屋根緑化システム工事、雨水利用システム工事

等及び材料への補助制度の推進について要望する。 

陳情第５９号 Ｈ２１．１０．１５ 高山市農業振興に関する建議につ

いて 

高山市農業委員会 

 会長 内木彦治 

農林畜産業の振興が重要課題であることを理解し、新年

度予算編成にあたり、特段の配意をするよう建議する。 

陳情第６０号 Ｈ２１．１０．２１ 丹生川漁業組合への支援について

の要望書 

丹生川漁業協同組合 

 代表理事組合長 古滝弘久 

合併時からの助成が５年目を迎え最終年度となったが、

漁業料の減収等により運営状況が厳しい現状であるため、

新たな形での支援を来年度以降も引き続き実施するよう要

望する。 

陳情第６１号 Ｈ２１．１０．２９ 電源立地地域対策交付金制度の交

付期間延長等を求める意見書の提

出を求める陳情書 

ダム・発電関係市町村全国協

議会 

 会長 辻一幸 

電源立地地域対策交付金制度の交付期間延長等を求める

意見書を提出するよう要望する。 

陳情第６２号 Ｈ２１．１０．３０ 江名子小学校体育施設の整備拡充

についての要望書 

江名子地区町内連合会 

 会長 神田猛 

江名子地区社会教育推進協議

会 

 会長 川尻千尋 

江名子小学校ＰＴＡ 

 会長 新井則康 

江名子小学校体育施設について、学校教育はもとより、

江名子地域の教育・文化・体育・保健等の総合的な施設と

して、また避難場所として重要な施設のため、総合型の体

育館の建設を要望する。 

陳情第６３号 Ｈ２１．１１．２ 高山市への要望書 財団法人高山市体育協会 

 会長 瀨上和雄 

平成２４年「ぎふ清流国体」の開催に向け、目的を達成

するため万全を期すること、中山・岡本テニスコートのオ

ムニコート化への改修、中山公園球場改修及びビッグアリ

ーナ改修等について要望する。 
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陳情第６４号 Ｈ２１．１１．１１ 現行の福祉医療費助成制度（重度

障がい者医療費助成制度）の継続

及びこの制度に一部自己負担を導

入しないことを求める要望書 

高山市腎友会 

 代表 下出守夫 

岐阜県行財政改革プランに伴う市町村への補助金削減

は、助成制度の廃止や一部自己負担につながる恐れがある

ので、現行の重度障がい者医療費助成制度（福祉医療費助

成制度）の継続及びこの制度に一部自己負担を導入しない

よう要望する。 

陳情第６５号 Ｈ２１．１１．１１ 飛騨春慶連合協同組合の土地、建

物売却に関する要望書 

飛騨春慶連合協同組合 

理事長 戸沢幸夫 

景気の低迷に加え、当組合の会館建物は老朽化し、駐車

場も十分活用できなくなっており、組合として今後持ち続

けることは困難となってきたため、市において当該土地、

建物を買い上げるよう要望する。 

陳情第６６号 Ｈ２１．１１．１３ 地域間格差を拡大する「地方移

譲」に反対し、国土交通省地方出

先機関の存続を求める要望書 

国土交通省全建設労働組合北

陸地方本部神通川支部 

支部長 吉野隆之 

国直轄事業の地方移譲や地方出先機関の統廃合を行わな

いこと並びに国直轄砂防事業を継続するとともに、北陸地

方整備局及び神通川水系砂防事務所を存続すること等の実

現に向け、関係機関への意見書提出などの協力を要望す

る。 

陳情第６７号 Ｈ２１．１１．１３ 地方・住民を切り捨てる地方分権

改革・道州制の流れを白紙に戻し

国民本位の地域行政の確立と中部

地方整備局の事務所・出張所の存

続について意見書の提出を求める

陳情書 

国土交通省全建設労働組合高

山支部 

支部長 諸角和也 

地方・住民を切り捨てる地方分権改革・道州制の流れを

白紙に戻し国民本位の地域行政の確立と中部地方整備局の

事務所・出張所の存続についての意見書を提出するよう要

望する。 

陳情第６８号 Ｈ２１．１１．１７ 温水施設建設についての要望書 市民のための温水施設建設を

望む会 

代表 森下美代子 

 ほか１２０１名 

温水施設建設について、あくまでも健康の維持・管理を

目的とした施設であること、建設場所は、交通弱者にとっ

てはもちろん、公共交通機関にも便利で立地条件の良い所

にすること、建設場所、建物の内容等、方針が決まり次

第、議会や広報たかやま、新聞紙上等を利用して情報の公

開をすること及び速やかに工事に着工するよう要望する。 
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陳情第６９号 Ｈ２１．１１．１７ 温水施設建設についての要望書 リハビリのできる温水施設を

願う会 

代表 川上万由美 

 ほか１１０８名 

一般のプールと分けて、歩行等の水中運動ができる温かな

プールを作ること、プールの縁や風呂への手すり、滑らない

床や玄関近くの駐車場設置等の配慮をしたリハビリのできる

温水施設を建設するよう要望する。 

陳情第７０号 Ｈ２１．１１．１７ 温水施設建設についての要望書 温水健康施設を願う会 

 代表 冨樫妙子 

 ほか４２７名 

温水施設は健康促進、体力維持・増進に、またリハビリ

の場としても役立つ施設であり、お湯の中での運動は身体

への負担も尐なく運動をするのに最適であるので、早急に

新しい温水健康施設を建設するよう要望する。 

陳情第７１号 Ｈ２１．１１．１７ 温水施設建設についての要望書 水泳を愛する会 

 代表 柚原信幸 

 ほか４０名 

市民が通いやすく、町の活性化に繋がるような立地条件

のところに、プ－ル、ジャグジー、サウナ、風呂等を備え

た温水施設を早急に建設するよう要望する。 

陳情第７２号 Ｈ２１．１１．１７ 温水施設建設についての要望書 （高齢者健康づくり）自主活

動連絡会 

代表 中田幸男 

ほか３８名 

温水施設の一日も早い時期の建設と、高齢者でも利用し

やすい利便性のある場所へ建設するよう要望する。 

陳情第７３号 Ｈ２１．１１．２０ 除雪の対応についての要望書 奥飛騨温泉郷連合町内会 

会長 端下忠 

除雪作業が始まる時間が遅い地域もあり、除雪業者の数

を増やすこと及び除雪の出動基準について、臨機応変に対

応できる体制を整えるよう要望する。 

 


